



## PENGADILAN AGAMA MAROS KELAS IB

Jalan Jend. Sudirman No. 9 Telp. (Fax) 0411-371137

website : <http://www.pa-maros.go.id>, e-mail : [admin@pa-maros.go.id](mailto:admin@pa-maros.go.id)

MAROS 90511

### PENGUMUMAN

NOMOR : W20-A5/12/OT.00/I/2022

#### PENGUMUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI PEGAWAI PEMERINTAH NON PEGAWAI NEGERI SIPIL (PPNP) PENGADILAN AGAMA MAROS KELAS IB TAHUN 2022

Berdasarkan hasil seleksi administrasi Penerimaan Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNP) dengan formasi Security di Lingkungan Pengadilan Agama Maros Kelas IB maka kami umumkan sebagai berikut :

##### A. HASIL

N O	NAMA	LULUS/ TIDAK LULUS	KETERANGAN
1	Muhammad Faisal	LULUS	Persyaratan berkas terpenuhi
2	Imam Subarkha	LULUS	Persyaratan berkas terpenuhi
3	Ahmad Dani Muhaimin	LULUS	Persyaratan berkas terpenuhi
4	Burham	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
5	Herman	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
6	Hariyanto	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
7	Mohammad Rejeki	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
8	Amri A	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
9	Saharuddin Iskandar	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
10	Adi Surya Diprana	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi
11	musakkir	TIDAK LULUS	Persyaratan berkas tidak terpenuhi

- B. Kepada Peserta yang dinyatakan lulus hasil seleksi Administrasi Penerimaan Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNP) dengan formasi Security di Lingkungan Pengadilan Agama Maros Kelas IB akan mengikuti Seleksi Lisan / Wawancara dan Seleksi Kompetensi Tekhnis yang akan dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : **Jum'at, 7 Januari 2022**

Pukul : **14.00 Wita**

Tempat : **Pengadilan Agama Maros Kelas IB**

- C. Bagi peserta yang lulus, Diwajibkan **Membawa berkas ASLI** saat wawancara. Bagi yang memiliki Pengalaman kerja diwajibkan membawa **Surat Keterangan Pengalaman Kerja** dari tempat kerja sebelumnya.
- D. Keputusan Panitia Seleksi Penerimaan Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNP) di Pengadilan Agama Maros Kelas IB Tahun 2022, bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Maros, 6 Januari 2022

KETUA PANITIA

KAHARUDDIN, S.Kom.,S.H